

Editorial

Los artículos que con gusto presentamos a la comunidad muestran la reflexión de estudiantes del Programa de Pregrado sobre diversos temas, hechos y experiencias.

Muchas de estas reflexiones fueron inspiradas en desarrollo de actividades propias de la carrera, tales como: intercambios estudiantiles, prácticas en consultoría, ejercicios de investigación, ensayos elaborados para las asignaturas, lo cual nos satisface enormemente porque cada documento, además de contribuir al enriquecimiento de la disciplina administrativa, muestra la pertinencia del proceso de formación que la Facultad desarrolla.

En el programa de Pregrado en Administración de Empresas hemos querido que el aula, como espacio tradicional de aprendizaje, se extienda a otros contextos: los mercados, la empresa, las localidades, para ser vividos y comprendidos significativamente.

Parte de la visión de nuestros estudiantes está contenida en esta selección de artículos y reflexiones que esperamos sean de su agrado.

Oswaldo Chacón Fiallo

Director

Programa de Pregrado en Administración de Empresas

